



雪の祖谷渓

冬と面白く なれど…

二月の寒戻りが来ると陽の光
もぐるんとやわらかく感じてきました。
早くと福寿草の花が咲きはじめ
てる場所もみられるようになるとなり
ました。四日には紋黄蝶もヒラヒ
ラと、今年はじめてこの舞を見せてく
れました。

季節の言い伝えの様に雪の量
は少ないし、春雪や里雪のようにな
水份を多量に含んだ雪で、とけるの
も早いやうび降った割には積雪は
40~50cmが平均でした。

これで、カマキリの赤ちゃんも多く生ま

土産切大戸
ミニハナバ
梅の峰

09.2. No 141
發行市岡日出
署名佐藤
0883-88-5292



十七年間のドギューテリー。生きるというこの
意味、人生というものを強く教えられました。
おじいちゃんの風呂の様子とが、おばあちゃんの樂い
そ�で、いきいきてた笑顔。おじいちゃんという呼
び声が残像として今ども何かを語ってくれます。
小さい事とか、田舎とか、人がなりという事が
マイナスとして言めれる事が多々中、世界遺産
の小さな村のことを、多くの事を感じました。
たつた45ヶかない木の手作りの家々、その三分の一が
空家となぞこりの記憶があそわばし村の暮らしく。
人々が助けあう生きる。勝ち組だとが負け組だ
とか区別、選別して、人の生き方を、お金をいはせ
稼ぐことが大切だとそこはやっているどこかの国とは大
違ひます。そこには暮らしく生きる人々が何を求めて
幸せに暮らしく生きるかが、どれだけ豊かに生きて
いけるのかを示してます。ブータンという國の事
も大に、國造り、政治などいうことの心をあら

（ナ）鳥取駒ヶ岳の地域再生における「巨人委員会」のとりくみ、寺谷町長のアイディアごよ
うが、この町長を選んだ町民の意識が巨人委員
会の熱気にあらわれてこいるのだ感じました。
また、山口放送局製作の「山ご最期を迎えた」

行出来なくなり、一時間もかけて雪道を迂回することになり大変な日々でした。

一番多いのが鹿と猪です。時に
は、小鳥のふな跡、タヌキやウサ
ギも見つかり、ソララの大きい
とあります。それなりに樂しみ
はあります。

樂しみがあれば苦労する事も、
左の厚真の様に県道が崩落
し、東祖谷山のやまの道が

熱い、明るいカラーや世界の中
くる、とが出来ました。

めぐれていると考えさせられました。

